
Разделили с ребятами этот важный мо-
мент заместитель председателя Березов-
ского райисполкома Александр Крагель, 
директор ГУПП «Березовское ЖКХ» Вале-
рий Климчук, первый секретарь Березов-
ского РК ОО «БРСМ» Надежда Шешко, ра-
ботники предприятия. 

Александр Крагель поздравил ребят и 
выразил уверенность, что этот день станет 
знаковым в их жизни:

– Любой путь начинается с малого. Се-
годня вы получаете молодежные билеты. 
Кажется, шаг незначительный, но он мо-
жет стать определяющим в жизни. Я верю, 
что именно членство в Союзе молодежи 
принесет вам успех. У вас появилась до-
полнительная возможность определять 
свое место в жизни на хорошем предпри-
ятии и продвигаться вперед. Я думаю, тот 
шаг, который вы сегодня сделали, вдох-
новит вас, и вы будете не просто членами 
БРСМ, но и активистами. 

Надежда Шешко напутствовала новых 
членов организации:

– Еще в начале этого года ваша первич-
ка насчитывала десять человек, сегодня 
их уже порядка ста. Это очень радует. Мне 
бы хотелось, чтобы вы свой молодежный 

билет не просто получили и спрятали, 
а были активными, потому что БРСМ дает 
много возможностей себя реализовать. 
У нас восемь направлений деятельности, 
поэтому предлагайте свои идеи, проекты, 
а мы вас поддержим.

Затем почетные гости вручили ребятам 
молодежные билеты. 

Подобные церемонии в школах стали 
привычным делом, другое дело – предпри-
ятия. Вполне состоявшиеся, имеющие об-
разование и социальный статус люди дела-
ют осознанный выбор в пользу Союза мо-
лодежи. Что же привело их в организацию?

– Я хочу разнообразить свою жизнь, – 
поделилась экономист Юлия Бык. – Думаю, 
что в ней появится что-то интересное, кро-
ме работы. Какие-то культурные, спортив-
ные мероприятия, поездки. Помимо того, 
это хорошая возможность проявить себя и 
быть замеченной.

– У нас на предприятии такое окруже-
ние, что просто невозможно не проник-
нуться патриотическими идеями, – рас-
сказала экономист Марина Панасевич. – 
Ну и для собственного развития, конечно, 
чтобы занять свободное время. Должны же 
быть какие-то интересы, кроме восьмича-

сового рабочего дня.
Это мероприятие было не последним. 

В ближайшее время еще несколько моло-
дых работников Березовского ЖКХ всту-
пят в ряды БРСМ.

* ** 
В канун Дня учителя первый секретарь 
Березовского РК ОО «БРСМ» Надежда 
Шешко поздравила педагогов, воз-
главляющих первичные организации 
БРСМ, с наступающим праздником.

После завершения рассмотрения рабо-
чих вопросов районного семинара-учебы 
секретарей первичек Надежда Геннадьев-
на поздравила педагогов:

– Ваш труд бесценен и ни с чем не срав-
ним, ведь вам доверяют самое ценное, что 
есть у родителей, – детей. Желаю успехов 
во всем, всех благ, старательных и смыш-
леных учеников.

За личный вклад в реализацию ини-
циатив, проводимых Березовской РО ОО 
«БРСМ», Надежда Шешко вручила благо-
дарности педагогам-организаторам сред-
них школ г. Березы Алесе Углянец, Елене 
Филюте и Елене Баженовой.

Каждый учитель, присутствовавший в 
зале, получил в подарок цветы и неболь-
шой сувенир.

Александр ТЫМАНСКИЙ
Фото автора

– Богдана, сколько юношей 
и девушек объединяет ваша 
первичка?

– Наша первичная организа-
ция БРСМ еще молода, мы ее со-
здали в марте прошлого года и 
активно развиваем. На сегодняш-
ний день в ней состоит 61 моло-
дой работник ГРЭС. Это разносто-
ронние и интересные ребята.

– Молодежь предприятия 
живет яркой и насыщенной 
жизнью?

– Уверенно могу сказать, что 
да! Ярким на события и меропри-
ятия  получился прошлый год, но 
и 2023-й не менее интересный.

–  Директор ГРЭС Андрей 
Личик тепло отзывается о мо-
лодых работниках и в частно-
сти о работе первичной ор-
ганизации БРСМ. Со стороны 
руководства чувствуете под-
держку? 

– Руководство активно содей-
ствует и поддерживает наших 
молодых людей и их инициати-
вы. Все члены нашей первички 
знают, что можно обратиться 
с любой идеей и предложени-
ем, абсолютно в разных сферах, 
и они будут услышаны, полу-
чат поддержку. В сентябре про-
шлого года наша организация 
была награждена грамотой Бе-
резовской РО ОО «БРСМ» за 
вклад в реализацию инициа-
тив, в январе 2023 года – благо-
дарностью за поддержку в реа-
лизации проектов и программ 
ОО «БРСМ» на территории Бе-
резовского района.

– Какие мероприятия про-
водите?

– У нас есть несколько направ-
лений в работе: патриотическое, 
экологическое и, конечно, бла-
готворительное. Мы проводили 
детский футбольный турнир, ко-
торый собрал ребят из пяти горо-
дов Брестской области. На пчели-
ной пасеке Здитовской СШ, вбли-
зи Рамсарских угодий биологиче-
ского заказника «Споровский», 
косили траву, убрали и покраси-
ли могилу председателя сельсо-
вета Ивана Павловича Марты-
севича, который был расстрелян 
фашистами 2 августа 1941 года в 
д. Здитово, помогали нашим пен-
сионерам. В этом году реализова-
ли арт-проект – создание граф-
фити по мотивам картины Ван 
Гога «Звездная ночь» с изображе-
нием Березовской ГРЭС. Собира-
ли денежные средства на лечение 
Богдана Пукало из г. Березы, ор-
ганизовали экскурсию для детей 
работников на Березовскую ГРЭС. 
И это только малая часть проде-
ланной нами работы. Скажем так, 
начало большого пути.

– Существует ли у вас волон-
терское движение?

– Мы тесно сотрудничаем с 
районной организацией БРСМ, 
райисполкомом и РУП «Брест-
энерго», стараемся охватить мак-
симальное количество акций, 
чтобы внести свой вклад в раз-
витие нашего региона и не оста-
ваться в стороне, когда кто-то ну-
ждается в помощи. Поддержива-
ем Белорусское общество Красно-

го креста, ОСВОД, ТЦСОН.
– Недавно приступившие к 

работе молодые специалисты 
активно подключились к ва-
шей деятельности?

– Ребята еще проходят адап-
тацию, ведь для них все ново, 
и много сил уходит на то, что-
бы вникнуть в основную рабо-
ту. Поэтому пока дали им время 
освоиться, но в будущем рассчи-
тываем на их активность и увле-
ченность. 

– Легко ли найти общий 
язык с современной молоде-
жью?

– Главное – найти одну волну 
с ними, точки соприкосновения 
и не давить. Современная моло-
дежь не любит напора и напряже-
ния в работе. Предложить им ва-
рианты, чтобы они могли выби-
рать и быть услышанными. Ведь 
мы все делаем общее дело.

– Какие сегодня инициати-
вы выдвигают члены БРСМ?

– То, что им самим интерес-
но и чем они занимаются в сво-
бодное время. Я считаю, что это 
круто, когда ты можешь прийти 
к своему руководству с интерес-
ным и нестандартным предло-
жением и знать, что тебя под-
держат. Из последних инициа-
тив как раз-таки и было граффи-
ти, гриль-зоны на озере Белое. 
Во время фестиваля в урочище 
Дубки мы делали интерактив-
ную зону, родилась идея сделать 
головоломку из гигантских спи-
чек, и, конечно мы ее воплоти-
ли в реальность. Это настолько 

понравилось гостям праздника, 
что до самого вечера от нее не 
отходили и активно разгадыва-
ли. Мне очень нравится позиция 
нашей первички и руководства за 
нестандартные подходы в работе, 
есть где разгуляться фантазии. 

– Часто приходится слы-
шать, что молодежь сегодня 
другая и все свободное время 
проводит в интернете. На ваш 
взгляд, так ли это?

– Молодежь сегодня знает, 
чего хочет. Они целеустрем-
ленные и не перестают разви-
ваться, мне очень нравится это 
качество. Жажда к жизни, че-
му-то новому не дает им уси-
деть на месте, и это здорово. 
Еще в молодежи мне нравит-
ся отсутствие осуждения, они 
смотрят немного добрее на этот 
мир. Интернет на сегодняшний 
день – это часть нашей жизни, 
и никуда от этого не деться. 
Стараюсь не думать, что это 
плохо, наоборот, глобальная 
сеть открывает еще больше 
возможностей и в плане полу-
чения информации, и в плане 
самореализации. Сейчас попу-
лярен здоровый образ жизни, 
и я вижу очень много молодых 
людей, особенно летом, кото-
рые занимаются спортом или 
просто гуляют.  Раньше больше 
замечала детей, сидящих в те-
лефонах на улице, сейчас реже. 

– Чем планируете заинтере-
совывать молодых людей? 

– Мы хотим создать моло-
дежное комьюнити (сообщество 
единомышленников. – Прим. 
автора) на нашем предприятии 
с помощью БРСМ. Чтобы моло-
дежь объединялась, понимала, 
что она не одинока и у нее есть 
поддержка. Раскрывать и «под-
свечивать» таланты молодых 
работников, чтобы их трудовая 
жизнь на предприятии была ин-
тереснее и не происходило выго-
рания. Совместные мероприятия 
помогают ребятам знакомиться, 
дружить, что очень важно для 
солнечной погоды в коллективе. 
Впереди нас ждет еще не одно 
крутое мероприятие, я уверена: 
ребятам понравится.

– Богдана, расскажите о себе. 
Вы активная и творческая? 
Ведь по-другому в БРСМ никак.

– Энергия не возникает из ни-
чего и не исчезает в никуда, а мо-
жет только превращаться из одной 
формы в другую.  Мне очень нра-
вится эта фраза из закона сохране-
ния энергии.  Начинать все с себя. 
Я люблю активную и интересную 
жизнь, хочу, чтобы мне было ин-
тересно работать и жить, поэтому 
и вношу предложения, инициати-
вы, чтобы процесс начался. А если 
пустить поток позитивной энер-
гии, она обязательно даст мощный 
взрыв такой же положительной 
энергией и заполонит все вокруг. 
Я всю жизнь везде активно уча-
ствовала, и мне было это очень ин-
тересно. Еще в школе была экскур-
соводом в этнографическом му-
зее, играла на фортепиано. Наша 
школа находится через дорогу от 
угодий заказника «Споровский», 
и у нас была возможность взаи-
модействовать с немецкими эко-
логами, заниматься научно-ис-
следовательской деятельностью. 
Наша работа заняла третье место 
в республиканском конкурсе на-
учно-исследовательских работ, 
за это нас внесли в банк данных  
одаренной молодежи Республики 
Беларусь. И это только малая часть 
увлечений, которые помогли мне 
стать той, кто я есть. Мне нравится, 
как жизнь приобретает новые кра-
ски с новыми идеями и веяниями.

– Ваше хобби и увлечения?
– Мое главное хобби – это тан-

цы, уже третий год посещаю сту-
дию танцев. Пытаюсь находить 
хоть немного свободного време-
ни для шитья, делаю украшения 
для тела. Так как у меня сыновья, 
мои увлечения идут параллельно 
их увлечениям, из последнего – 
это баскетбол, что будет дальше – 
узнаем.  Мне нравится открывать 
для себя новые места поблизости 
и пробовать что-то новое.

– Спасибо за интервью. Же-
лаю вам и вашим единомыш-
ленникам новых и креатив-
ных идей.

Рита ЛЮТЫЧ
Фото Сергея БОБРОВА

В ОБЪЕКТИВЕ4 BEREZA.BY
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Будущее принадлежит молодым
Сильная, здоровая, интеллектуальная 
молодежь страны – это ее сила. 
Именно молодежь должна быть 
тем самым двигателем в светлое 
процветающее будущее как на 
предприятии, в своем городе, районе, 
так и в стране. О деятельности 
районной организации, планах и 
перспективах рассказала секретарь 
первичной организации Белорусского 
республиканского союза молодежи 
специалист по социальной работе 
филиала «Березовская ГРЭС» РУП 
«Брестэнерго» Богдана ЛЬВИНСКАЯ.

Первый шаг
В Березовском ЖКХ прошла торжественная церемония 
вступления в ряды БРСМ. Молодежные билеты получили 
29 коммунальников.


